Олимпийские виды спорта
4 слайд Традиция, существовавшая в Древней Греции, была возрождена в конце XIX века французским общественным деятелем Пьером де Кубертеном.

 The tradition, which existed in Ancient Greece, was revived in the end of XIX century the French public figure, Baron Pierre de Coubertin.
В 1924 году были учреждены Зимние Олимпийские игры, которые первоначально проводились в тот же год, что и летние. 

In 1924 were established Winter Olympic games, which were initially implemented in the same year as the summer.
6 слайд  пять скреплённых колец, символизирующих объединение пяти частей света в олимпийском движении, т. н. олимпийские кольца. Цвет колец в верхнем ряду — голубой для Европы, чёрный для Африки, красный для Америки, в нижнем ряду — жёлтый для Азии, зелёный для Австралии. 

five interlocked rings, symbolizing the Union of the five parts of the light in the Olympic movement, the so-called Olympic rings. Color rings in the upper row - the blue for Europe, black for Africa, red for America, in the bottom row - yellow for Asia, green for Australia.
белое полотнище с олимпийскими кольцами, поднимается на всех Играх, начиная с VII Олимпийских игр 1920 года в Антверпене (Бельгия), где также впервые стала даваться олимпийская клятва. 

white flag with the Olympic rings, rises on all Games, starting from the VII Olympic games of 1920 in Antwerp (Belgium), where for the first time began to be given the Olympic oath.
8 слайд Зимние Олимпийские игры — крупнейшие международные соревнования по зимним видам спорта, проводящиеся один раз в 4 года под эгидой Международного олимпийского комитета. 

Winter Olympic games - the largest international competitions by winter kinds of sports, held once in 4 years under the auspices of the International Olympic Committee.
9 слайд Биатлон - современное зимнее двоеборье - представляет собой лыжную гонку с оружием на установленные дистанции и стрельбу по мишеням из положения лежа и стоя на огневых рубежах.

Biathlon is a modern winter Nordic combined - is a ski race with weapons at the specified distance and shooting in the shooting from a prone position and standing on the fire lines.
Олимпийские соревнования в одиночном и парном катании проводятся с 1908 года (в 1908 и 1920 – в рамках ОИ, с 1924 – в программе ЗОИ), в спортивных танцах на льду – с 1976. 

Olympic competitions in single and pair skating are held from 1908 (in 1908 and 1920 - in the framework of the EAS, in 1924 - the program ZOE), in sports dances on ice - since 1976.
13 слайд Советские конькобежцы впервые вышли на старт VII зимней Олимпиады в 1956 году и выиграли 7 призовых медалей. Первой советской чемпионкой мира стала Мария Исакова, она три раза подряд выигрывала первенство мира, завоевала
три олимпийских награды.

The Soviet skaters for the first time came to start the VII winter Olympics in 1956 and won 7 prize-winning medals. The first Soviet world champion became Maria Isakova, it three times in a row won the world championship, winning three Olympic awards.
14 слайд  В программу зимних Олимпийских игр бобслей был включен начиная с 1924  года 
Трасса для бобслея представляет собой ледяной желоб на железобетонном основании, имеющий различные по крутизне повороты и виражи. 
In the program of the winter Olympics bobsleigh was included since 1924 Bob-sleight Track is a cold gutters on the basis of concrete, which has different by the steepness of the curves and bends.
16 слайд Ведь здесь представляются не только те виды, соревнования по которым можно проводить только летом, но и всесезонные виды спорта. К тому же, постоянно идет процесс принятия новых дисциплин в программу Олимпийских игр. 

After all, there are not only those species, a competition in which can be carried out only in summer, but also an all-season sports. Moreover, we constantly goes the process of the adoption of new disciplines in the program of Olympic games.
17 слайд спортивная игра с оперенным мячом (воланом) и ракеткой. 

sports game with оперенным ball (shuttlecock) and racquet.
В программе ОИ с 1992. Разыгрывались 4 комплекта медалей в одиночном и парном разрядах среди мужчин и женщин; с 1996 дополнительно введен смешанный разряд.

In the program of the Olympics in 1992. Played out 4 sets of medals in singles and doubles categories among men and women; from 1996 additionally introduced a mixed category.
 18 слайд Синхронное плавание— один из самых утонченных и элегантных среди всех видов спорта.    

Synchronized swimming is one of the most exquisite and elegant among all kinds of sports
Олимпийские соревнования по синхронному плаванию рассчитаны на 2 часа 45 мин. 

Olympic competitions on synchronous swimming designed for 2 hours 45 min.
19 слайд От каждой команды в игре участвуют по 6 спортсменов, всего в команде 12 человек, замены ограничены правилами. 

From each team in the game are involved in 6 athletes, all in a team of 12 people, replacement of a restricted by the regulations.
  20 слайд  В баскетбол играют две команды, каждая из которых состоит из пяти игроков. 

In basketball play two teams, each of which consists of five players.
Входит в программу Олимпийских игр с 1936 года. 
Included in the program of the Olympic games in 1936.
21 слайд Борьба является одним из самых древних видов единоборства. Спортивной борьбой с древнейших времён занимались в Китае, Египте,Ассирии и Греции.

The fight is one of the most ancient types of martial arts. Wrestling with the most ancient times were in China, Egypt,Assyria and Greece.
22 слайд Современная традиция игры берет начало в Англии, в старинной усадьбе Бадминтон-хаус, владелец которой, известный спортивный энтузиаст и издатель серии книг о видах спорта, герцог 

 HYPERLINK "http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%B5%D1%80%D1%86%D0%BE%D0%B3_%D0%91%D0%BE%D1%84%D0%BE%D1%80%D1%82" \o "Герцог Бофорт" \t "_parent" Бофорт, соорудил в 1873 году первую площадку для игры в бадминтон 

A modern tradition of the game originated in England, in an ancient manor Badminton house, the owner of which, the famous sports enthusiast and editor of a series of books about sports, the Duke of Beaufort, built in 1873, the first site for the game of badminton
23 слайд Включена в программу Олимпийских игр c 1896 года (у женщин с 1976 года). Кроме Олимпийских игр ежегодно проводится Чемпионат мира, Кубок мира, Кубок Наций, Чемпионат мира среди студентов, Чемпионат мира среди юношей.
Included in the program of Olympic games c 1896 (in women since 1976). In addition to the Olympic games is held annually world Championships, world Cup, the Cup of Nations, the world championship among students, the championship of the world among young men.
24 слайд Возможно, современный спорт и утратил провозглашенные им идеалы, но тем не менее каждые 4 года Олимпийские игры объединяют весь мир.

Perhaps, a modern sports and lost which he proclaimed ideals, but nevertheless every 4 years the Olympic games unite the whole world.
